
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DaChilla77“ vom 22. Januar 2019, 11:40

Zitat von lucinasco 

Es macht mir keiner weiß, dass es nicht auch Spieler gibt, die erschwinglich sind und
uns weiterhelfen würden. Aber dazu muss man halt mal was tun.

Ihr lasst leider immer komplett aussen vor das viele keinen Bock haben sich den FCN in der
jetigen Lage anzutun. Das ist doch das Depremierente an der Sache. Wenn Borne dies so sagt
dann kann ich mir genau das leider auch so vorstellen.

Mit einem Bein in Liga 2 und Gehalstechnisch total unatraktiv. Einen zu finden für wenig Kohle
der uns weiter bringt ist momentan leider eine Herkules Aufgabe.

Da ist mir ein Borne die 'Pfeiffe' einfach zu billig, sorry

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2799982#post2799982

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2799883#post2799883
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2799982#post2799982
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2799982#post2799982

